



## 眼科豆知識 ～色覚についての配慮～



色彩豊かな風景や、カラフルな広告など、色は人を楽しませてくれ、何かを判断したり、強調するときにも使われますが、みんなが同じように色が見えたり、見分けることができるのではなく、男性の20人に一人、女性の500人に一人が他の人たちと違う色の感じ方をしています。

そのような方は、色のみで指示されると判別しづらく、見分けるのが苦手な色の組み合わせでは、表示されたことが分かりにくく、困っている場合があります。

どのような色の見え方の方にもわかりやすいよう、最近では乗り物の路線図、地図、教科書などのデザインや構成に配慮がされるようになってきました。(カラーバリアフリーといいます)

私たち一人ひとりも、常に何かを説明する際には、図やグラフなどの模様を変える、明るさの異なる色を組み合わせる、また、案内をしたり、何かを指し示すときには形や場所など、色以外の情報も添え誰もが分かりやすい気配りを心がけることが大切です。



## 新しい事務員の紹介

初めまして、11月より受付で働いています。松井です。  
入職したばかりで不慣れなこともあるかと思いますが一人一人と向き合った受付を心がけたいと思っています。  
たくさんある眼科の中から当院に来て下さった皆様との一期一会の出会いを大切に、皆様はもちろん、スタッフにも感謝の気持ちを忘れずに日々、過ごしていきたいと思っています。スタッフの一員として精一杯頑張りますのでこれからもよろしくお願い致します。

初めまして。1月から受付で働くこととなった浦です。  
医療事務の仕事は初めてなので、日々勉強中です。  
まだまだ分からないことが多くご迷惑をお掛けすることもあります。丁寧な対応ができるように心がけていきます。  
これから初めて来院される方にはもちろん、これまでずっと来院してくださっている方にも良いクリニックだと思っていただけるよう、もりした眼科クリニックの一員として頑張ります。これからよろしくお願いいたします。

## 院長より

少し遅くなりましたが、今年初めてのクリニック通信を発行いたしました。

今月は色覚に関する配慮について説明いたしました。色覚の検査や相談も行っておりますので、ご希望の方は当院までご連絡ください。

新年より気持ちを新たにスタッフ一同、頑張っております。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 休診のお知らせ

3月17日(水)、4月8日(木)は休診いたします。  
大変ご迷惑をおかけいたしますがよろしくお願いいたします。

HPにてスタッフブログも更新中です！

[morishita-eye.jugem.jp](http://morishita-eye.jugem.jp)

